

Allez Ouest lance Hybride

Mélissa Joseph
Edmonton

Le groupe franco-albertain Allez Ouest a procédé au lancement de son premier album intitulé *Hybride*, le 14 novembre dernier. Le grand public a été invité à rencontrer le quatuor au Funky Buddha, à Edmonton, pour découvrir les thèmes gravés dans le nouvel album.

Les membres du groupe, Jason Kodie, Joël Lavoie, Mireille Moquin et Robert Walsh, ont délivré le fruit de plus d'un an de travail. « Je suis extrêmement fier de cet album, a déclaré l'accordéoniste et claviériste, Jason Kodie. Je sais qu'il va avoir des échos positifs sur l'album pour longtemps. »

La sortie de cet album marque une étape importante du grou-

pe qui s'est formé à l'été 2006, alors que les quatre artistes performaient sur la même scène au *Smithsonian Folklife Festival*, à Washington, pour représenter la scène artistique francophone de l'Alberta.

« Jouer au *Smithsonian* nous a aidé dans la formation du groupe. La réaction des Américains a été charmante pour nous. Et ça nous a poussé à continuer, à

enregistrer et écrire un album ensemble, exprime le musicien et producteur de l'album, Robert Walsh, qui admet aussi que l'écriture des chansons à quatre n'a pas été évidente.

Musicalement, le groupe chante des sujets concernant la réalité des Franco-Albertains, des chansons d'amour et d'aventure sur un son *roots folk* pour lequel Allez Ouest est connu. « C'est un mélange de personnalité et de talent. Il y a des influences de Francis Cabrel et Carla Bruni », décrit Robert Walsh. « L'album reflète un voyage moderne des voyageurs de l'Ouest. C'est une réalité d'être « vert ». On a découvert qu'il y avait quelque chose là et on voulait vraiment explorer ce que l'écriture de nos genres différents pouvait apporter », complète Mireille Moquin.

Ne sachant pas à quoi s'attendre en commençant l'écriture, des chansons existentielles telles que *Qu'est-ce qu'on fait ici?* ont quand même pris naissance.

« Cette chanson-là me touche particulièrement, exprime la chanteuse et musicienne Mireille Moquin. C'est l'histoire de la tante à Joël qui est arrivée dans le nord de l'Alberta à une époque où il y avait rien d'autres que la forêt. La chanson vient me chercher où je suis aujourd'hui dans ma vie. Ça apporte beaucoup de questions. »

Prochaines réunions sur scène
Le spectacle qu'a donné Allez Ouest pour son lancement est un des rares que le groupe donnera ces prochains mois. En effet, chacun des musiciens est engagé dans des projets artistiques individuels.

« On aimerait monter un spectacle. On aimerait éventuellement travailler avec un metteur en scène. Mais ça sera probablement au printemps prochain que l'on va organiser des tournées », précise Mireille Moquin.

Joël Lavoie a récemment lancé son premier album solo, *La Récolte*. Robert Walsh a des engagements avec l'Orchestre symphonique d'Edmonton, l'opéra d'Edmonton et l'*Alberta Ballet*. Jason Kodie lancera prochainement un disque avec *Le Fuzz*, un autre groupe musical auquel il appartient.

Quant à Mireille Moquin, elle voyageera à Vancouver pour jouer dans une coproduction théâtrale de l'UniThéâtre et La troupe du jour.

Elle a aussi un autre projet de musique avec l'artiste montréalais Benoît Morier avec qui elle a formé un duo Ben et Mimi lors du festival *Edmonton chante*. « Possiblement que j'irai à Montréal aussi, mais ça reste à confirmer », dit-elle.



Joël Lavoie, Robert Walsh, Mireille Moquin et Jason Kodie lors du lancement de leur album *Hybride*. Photo : Mélanie Morin



STAR ALLIANCE

Bien plus de films que vous ne pouvez en regarder

Nous vous offrons gratuitement près de 300 heures de divertissement sur demande à chaque siège. Nos écrans tactiles vous permettent de profiter d'un vaste choix de films à grand succès, des meilleures émissions télévisées et de musique des quatre coins du monde. Alors, asseyez-vous confortablement et bon vol.

Air Canada. Tout au bout de vos doigts.

vancouver 2010

vancouver 2010

AIR CANADA
SUPPORTEUR OFFICIEL
OFFICIAL SUPPORTER

AIR CANADA
 La liberté de voyager à votre façon

Les écrans tactiles à chaque siège sont disponibles à bord de tous les appareils d'Air Canada, sauf l'Airbus A330 et certains Boeing 767, ainsi qu'à bord de certains appareils sélectionnés d'Air Canada Jazz®. Air Canada Jazz est une marque de commerce d'Air Canada.



Jason Kodie et Joël Lavoie lors de la réception des premiers disques, de la veille du lancement de l'album. Photo : Ronald Tremblay